
ＰＴＡ会員のみなさまへ

陽春の候、会員の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

日頃は大府北中学校ＰＴＡの活動に対して、ご協力をいただきありがとうございます。令和

３年度につきましても、新型コロナウイルス感染防止のためやむなく、書面承認にて総会に

代えさていただきます。

総会要項を補足するという意味で、令和２年度の大府北中学校ＰＴＡの活動の一端を紹

介したいと思います。

＜各部の活動＞

なかなか集まることができない状況でした。常任委員会は『Ｚｏｏｍ』、全委員会は紙面で

の開催としました。また、恒例となっていた『バザー』は実施を控えました。そんな中ではあり

ましたが、総務部は学校行事の開催にあたって会場警備に協力しました。広報部は学校行

事の取材とＰＴＡ新聞の発行、生活部は花壇整備を行いました。学校が再開してからは、１０

月の「０のつく登校日」の朝に正門にて、あいさつ運動を行いました。さらに、校外部は通学

路の要所要所にて朝の安全指導を年間４回行いました。

＜被災地への支援＞

集まることができなかったため、文化部主催の研修会等を

開催することができませんでしたが、“九州地方豪雨被災地

へのタオル支援”に取り組みました。急な連絡であったにもか

かわらず、たくさんの会員のみなさんにご協力をいただきまし

た。ありがとうございました。

＜環境整備＞

新型コロナウイルス感染予防、また、生徒の安心安全のため

に、校内環境整備を進めました。１１月には、「除草ボランティア」

を募集したところ、会員のみなさまの参加を得て除草等の作業

を行うことができました。ご協力ありがとうございました。

＜イエローレシート＞

「イオン 幸せの黄色いレシートキャンペーン」に登録をし

ています。地域のマックスバリュで『毎月１１日』に商品を購入

したときの”黄色いレシート”を入れていただくと、その１％程

度を助成してもらえるものです。すでに、多くの方の応援をい

ただいており感謝いたします。上期には、１０，９００円分の助

成をいただいています。下期の助成も合わせて、有効に活用

したいと思います。ありがとうございました。



＜令和２年度 ＰＴＡ会計 決算報告に関する補足＞
新型コロナウイルスへの感染を防ぐため、令和２年度は様々な活動が中止となりました。

そのため、ＰＴＡ会費の一部で、以下のとおりの対応をさせていただきました。

(1) 新型コロナウイルス感染症対策に関わる物品（非接触型電子体温計、空気清浄機、

合唱指揮者用パーテションなど）を多く購入させていただきました。それらは決算報告

の「予備費」での支出に計上いたしました。

（２） 集金させていただいたＰＴＡ会費のうち、５００円を次のとおりにしました。

① ３年生は「同窓会費の５００円」に充てました。決算報告の「予備費」に含んでいま

す。

② １、２年生は令和３年度のＰＴＡ会費に繰り越しました。決算報告の「予備費」に含

むため、「差引残高６１，４０６円」とは別となります。

③ 職員には返金しました。決算報告の「予備費」に含んでいます。

また、今年度は「学芸等助成費」の支出は大幅に増加しています。理由は以下のとおりで

す。

(1) 大府北中学校内の樹木がフェンスからはみ出して、通学路の視界を悪くしたり、通

行の邪魔になったりしていました。そのため、それらの樹木の剪定を行いました。

(２) 生徒の登下校時の荷物を減らすため、ロッカー上部等を活用するための整備等を

すすめました。

以上のような対応を踏まえ、令和３年度のＰＴＡ会計では、「助成費」に新たに「環境整備

助成費」を新設し、生徒たちのために学校の環境整備をすすめたいと考えています。

＜令和３年度 ＰＴＡ会計予算案に関する補足＞

令和３年度につきましても、新型コロナウイルスの収束が見えておりません。大府北中学

校ＰＴＡの活動も、令和２年度同様、多くの制約のもと実施していくことになると予想されま

す。そこで、令和３年度の予算（要項には通年で立案してあります）について、『前期６か月

分での集金及び執行』を基本とします。ＰＴＡの活動が計画に沿ってできる見込みが立った

場合、後期分を集金し執行する予定でいます。

新型コロナウイルスに関わり、収容人数等の様々な制限がある中、「新年度ＰＴＡ委員」の選

出方法についても検討を重ねました。そして、今回“小学校区ごと、学年別”による選挙といたし

ました。ご理解いただきますようお願いいたします。

役員・委員のみなさんには「できるときに できることを 無理なく行う」というスタンスで様

々な活動に取り組んでいただきました。今後も”がんばりすぎずに”生徒の健やかな成長のため

に取り組んでいっていただけることを願います。

この１年間の会員のみなさまのご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

大府北中学校ＰＴＡ会長 北河 真二


